

Flash Infos de l'APHRAP n°12

octobre

2004

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

Bien chers amis.

Nous vous souhaitons une bonne reprise....

Elle a eu lieu, riche en activités festives ou sociales, et en projets comme vous le constaterez dans les articles suivants.

Envisageons 2005 ... déjà

Notre prochaine Assemblée Générale est prévue pour le **24 février 2005**. Nous vous y attendons nombreux. Nous aurons à renouveler (suivant les statuts) la moitié du conseil d'administration de l'APHRAP, soit 9 postes. Bien entendu, une partie des membres sortants envisage de se représenter, ce qui permet une nécessaire continuité à notre action. Néanmoins nous avons constaté cette année que l'apport de "sang nouveau" avait donné une autre dynamique à notre conseil. Nous pensons souhaitable que cette pratique se perpétue. Nous vous invitons à venir vous investir un peu au sein d'une équipe qui a pour objet la bonne marche de notre association. **Renseignez-vous auprès d'un membre du Bureau ou du Conseil d'Administration** et dés à présent manifestez lui votre intention de faire éventuellement acte de candidature. Nous vous en remercions.

L'APHRAP vous rend compte

Commission Beaucaire.

RETROUVAILLE AU « FER A CHEVAL » A BEAUCAIRE

Sous l'égide de la commission Beaucaire, ce ne sont pas moins de cent vingt personnes qui se sont retrouvées dans le cadre champêtre du « Fer à Cheval » pour la journée des retrouvaille des anciens de Procida le 12 septembre.

Ce rassemblement faisait suite à la grande réunion des anciens, tenue le 17 janvier 2004, autour de la galette des Rois.

Un superbe taureau à la broche, préparé par un ancien prestataire de la maison , aidé de son équipe, attendait les convives. Même le soleil était de la partie, après une nuit d'orage qui avait inquiété les plus optimistes.

Concours de boules, apéritif maison, repas autour du taureau cuit juste à point....et à temps, visite du Mas des Tourelles en pleines vendanges romaines, ont agrémenté cette journée de détente, nouvelle occasion de se retrouver et développer nos liens d'amitié.





Aux cotés des Beaucairois et Tarasconnais, beaucoup étaient venus de loin pour le plaisir d'être ensemble : Marseille qui avait affrété un car pour 30 participants, Martigues, Nîmes, Agde, Avignon, Montélimar, Orange avaient envoyé leur contingent. Pour le plus grand plaisir des organisateurs qui n'ont pas ménagé leur peine.

Fidéliser et pérenniser ces retrouvailles, raviver les liens établis dans le passé entre ces membres dispersés au gré du temps, voilà un beau programme. Cette journée restera en tout cas un bel exemple d'amitié partagée.

Commission GR.

La réunion de la commission de suivi des dispositifs GR3/GPR3 et NGPR3 a eu lieu le 25 juin 2004, à Marseille, dans les locaux de la société SBM Formulation. Au cours de cette réunion ont été présentés les comptes de résultats de l'exercice 2003 et plusieurs questions diverses ont été débattues. Pour les adhérents concernés, le compte rendu complet de cette réunion est joint en annexe de ce flash infos. Pour les NGPR3 concernés par l'assurance volontaire vieillesse, Aon confirme (Mme LHOMME le 30/09/04) que les démarches sont en cours auprès de la Sécurité Sociale et après retour des dossiers, les intéressés seront prévenus individuellement par courrier, comme cela a été fait pour les GPR3. Concernant la couverture complémentaire des dépenses de santé (mutuelle Aon) des couples, pour les dispositifs GPR3 et NGPR3, le conjoint qui part en retraite peut devenir l'ayant droit du conjoint restant en garantie de ressources et de ce fait continuer à bénéficier de la complémentaire santé sans supplément de cotisation. (réponse Bayer/Aon du 05/10/04).

Commission Animation

Après la trêve estivale nos activités conviviales ont repris et

dès septembre c'est une trentaine de 'marseillais' qui sont partis en car rejoindre nos amis 'beaucairois' pour participer à la journée Taureau à la broche que vous relate B. Dumarcher .

En Octobre, le 7 pour être précis,ce fut la courageuse petite troupe de Randonneurs qui partit se dégourdir les jambes et s'oxygéner les poumons sur les hauteurs de la Sainte Baume.



Flash Infos de l'APHRAP n°12

octobre

2004

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

Commission P.R.R.

L'Assemblée Générale de la Mutuelle Bayer CropScience du 20 Octobre

« Le résultat de l'exercice 2003 est <u>positif</u> mais en baisse par rapport à 2002. La situation de la Mutuelle est *saine*. Il conviendra d'être très attentif aux prochaines évolutions réglementaires – impact de la réforme de la Sécurité Sociale dont on attend les décrets d'application – pour en mesurer les incidences sur les remboursements complémentaires de la Mutuelle et les conséquences tarifaires à venir ».

Une question importante a été posée et débattue au cours de cette assemblée concernant la renégociation de l'accord paritaire en vigueur sur lequel repose la Mutuelle.

Il ressort que *le principe de solidarité inter générations* inscrit dans l'accord pourrait être remis en question, comme cela a été fait dans d'autres sociétés. Il sera défendu. Dans l'état actuel des négociations rien ne permet de dire qu'il ne sera pas maintenu. Nous avons fortement « enfoncé le clou » dans ce sens.

Il a manqué une centaine de participations à cette Assemblée Générale sur un total de 3 170 adhérents pour atteindre le seuil de 50% (1585 participations), malgré une très forte progression par rapport à 2002. De 38% en 2003 on a atteint 47% en 2004.

Une autre Assemblée Générale se tiendra le 17 Novembre 2004. Ceux qui n'auraient pas voté pour le 20 Octobre, malgré notre lettre incitative du 7 Octobre 2004, ont toujours le devoir de voter par correspondance pour cette deuxième Assemblée Générale.

Dernière minute : <u>Complémentaire Santé</u> : Nous vous informons de la conclusion d'un contrat de groupe avec les Mutuelles du Soleil [MCM] avec effet au 1 janvier 2005

L'APHRAP vous propose

Commission Animation

_Mais nos activités ne s'arrête pas là et nous vous invitons à venir nombreux le jeudi 25 novembre à la balade au mont des marseillais à Lascours :

Départ à 9h de l'entrée du village de Lascours (à 8 km d'Aubagne par la RN 96 et la D 44°)

Par ailleurs nous travaillons à vous organiser pour le **9 Décembre** une sortie à thème vous faire **connaître Marseille** et son histoire

Nous espérons que vous serez nombreux, vieux marseillais et immigrants de fraîche date à être intéressés par cette manifestation

A ce propos nous faisons à nouveau appel à tous pour que vous nous fassiez connaître Votre avis sur les actions menées par notre commission (téléphone,lettre mail,....)

Démarche suivi des adhésions de l'APHRAP

Frédéric Cosmides et Jean-Claude Dervyin notamment, ont entrepris d'une part de fidéliser les adhérents en contactant celles et ceux qui n'ont pas renouvelé leur adhésion en 2004, et d'autre part de voir éventuellement ce que souhaiteraient les « éloignés » qui sont peu concernés par les activités conviviales. <u>Merci de nous faire part de vos suggestions dans ce domaine.</u>

L'association est un rassemblement d'anciens, qui a, outre le volet social et l'aspect convivial, <u>un objectif humain</u>, celui d'essayer de garder le contact avec le plus grand nombre de nos collègues.

Vous rencontrez probablement des anciens qui ne connaissent pas votre association, aussi devenez « ambassadeur » de l' APHRAP et conviez les à nous contacter pour la rejoindre.

Des contacts utiles : Jean-Claude DERVYN (04 91 75 37 52) - Frédéric COSMIDES (06 16 40 84 56),

et les membres du bureau par ordre alphabétique avec leurs téléphones :

Gérard Riou (06 14 84 46 44)

Nadia Arapaja (04 42 04 84 11) Bernard Dumarcher (04 90 91 16 63) Elisabeth Baeza (06 76 96 30 83) Maurice Faure -06 82 85 85 90)

Gilbert Rols (04 91 93 35 20)

Paul Benhaim (06 75 72 09 98) Bernard Lachamp (04 91 79 54 42) Jean-Michel Vigliano (04 91 07 12 26) Pierre Carles (04 91 27 25 01

Siège : La parc aux Fontaines Bât 5 38 boulevard du Redon 13009 Marseille Tél : 06.22.21.43.21 Email : aphrap@oreka.com